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La Croissance Partagée avec l'Afrique 
pour Prospérer Ensemble... 
  

 

   

  

 

 
  

  
Bonjour, 
  
Sommaire de la lettre:    
  
1) 7ème Conférence Internationale Croissance PEACE 
  
2) Les échanges « Entre tradition et modernité en Afrique » regroupant 
    Agriculture-Agronomie-Elevage-Halieutique-Forêt 
 
3) Recherche de financement  
 
4) Nos publications 
 
5) De quel (s) produit (s) avez-vous besoin ? 
 
6) Un jeu pour stimuler les fonctions cognitives et s'amuser 
  
  
  
  
Je souhaite devenir un nouvel abonné gratuitement 
La lettre est distribuée à 70 000 lecteurs. Vous pouvez la diffuser aux autorités compétentes. 
Derniers éditos 

    
 
 
 
 
 
 
 
 
 

***** 

mailto:contact@croissancepeace.org
https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/sh/SMK1E8tUrCniLU0ILeNz4TRkNSRl/CawZJtzUk89q


 

 

  
 
Rappel de l’Objectif de Croissance PEACE: 
Une Afrique qui maîtrise son avenir dans la paix. 
  
La contribution de Croissance PEACE consiste à faire de la facilitation pour et entre: 
. Les entrepreneurs et les investisseurs 
. Les acheteurs de produits ou services et les fournisseurs 
. La création adaptée des filières agricoles, élevages, pêche, pisciculture 
. L'ouverture de marché 
. Le transfert de technologie 
. La lutte contre la corruption 
. Les échanges et partages d’expériences entre professionnels et experts 
. Une formation adaptée 
. La réputation internationale 
. Le lobbying 
…. 
  
en nous appuyant sur notre charte 
  
   
1) 7ème Conférence Internationale Croissance PEACE  
  

Salle Victor Hugo – Immeuble Jacques Chaban-Delmas 
101 rue de l’Université 75007 Paris, 

Assemblée Nationale 
le lundi 15 avril 2024 

12h00-19h00 
  
  

Thème : On est ensemble avec l’Afrique ! 
 
Note de cadrage 
L'intelligence collective, africaine et européenne offrira assurément un avenir prospère aux 
deux continents. 
Les forces africaines, les talents africains, les expertises africaines, les potentiels africains 
doivent se combiner avec les forces européennes, les talents européens, les expertises 
européennes, les potentiels européens pour donner le meilleur aux africains et européens 
dans le respect des traditions, des cultures, de la sociologie, des lois applicables en l’Afrique 
et en Europe. 
Le respect mutuel est notre principe. Proposer et non imposer, doit être la règle commune. 
Rappelons que ce qui est bénéfique d’un côté peut ne pas être souhaitable de l’autre, et 
inversement. 
Le « On est ensemble avec l'Afrique » implique également une confiance réciproque qui 
permet de mettre en commun nos compétences. Par exemple: les industriels africains 
recherchent des investisseurs, l’Europe en possède ! 
 
Le travail de Croissance PEACE est de favoriser une coopération plus ambitieuse et 
équilibrée entre l'Afrique et l'Europe, à travers un changement de paradigme. C’est le 
positionnement de Croissance PEACE depuis sa création. Exit les prédateurs du continent 
africain, place à de sincères relations d’amitié, d’échange, de fraternité et de coopération. 
 
Dans le prolongement de cette volonté de « On est ensemble avec l'Afrique », les valeurs 
universelles telles que l’égalité des droits, l’émancipation des femmes, l’inclusion des jeunes, 
l’éthique et la bonne gouvernance doivent constituer des thèmes transversaux essentiels. La 
paix, la sécurité et la stabilité durables en Afrique seront également des objectifs communs, 
car ce sont des conditions essentielles pour la prospérité. 
 
Alors, quelles sont les actions concrètes et immédiates à engager, en résonnance avec le 
thème proposé ? 
Cette 7ème conférence internationale de Croissance PEACE vous en apportera les 

réponses.  

https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/sh/SMK1E8tUrCniLU0ILeNz4TRkNSRl/Tl3IkLccac3G


 

 

Préinscription. (impérativement avant le 5 avril minuit)  

 
  
 
Programme Provisoire 
 
. 12h00: Accueil des auditeurs; prévoir du temps (auditeurs nombreux + 
              contrôles sécurité) Réseautage 
 
. 13h00: Ouverture de "Croissance PEACE 2024" Guillaume GOUFFIER- 
              CHA, député du Val de Marne 
. 13h10: Introduction des débats, Ludovic EMANUELY, président de 
              Croissance PEACE 
. 13h25: Grand Orateur 
  
 
Table ronde 1 
13h45 
On est ensemble « Entre tradition et modernité en Afrique » 
Agriculture-Agronomie-Elevage-Pêche-Pisciculture-Forêt 

 
Les acheteurs étrangers préfèrent transformer leurs achats (produits agricoles…) dans leur 
pays privant ainsi l’Afrique d’une valeur ajoutée conséquente. Il convient, que les populations 
et les pays africains s’orientent rapidement vers une transformation de leur production locale 
avant de l’exporter ou de la consommer sur place. 
 
Il est clair que l’Afrique a un rôle primordial à jouer dans cette nouvelle orientation et qu’il 
serait souhaitable qu’elle puisse intensifier ses efforts pour augmenter sa production agricole 
afin de faire reculer la famine et la pauvreté, mais aussi pour que cesse l’importation inutile 
de certaines denrées alimentaires. Il reste beaucoup à faire, ces changements permettront 
de constituer un vecteur important de sa croissance. 
 
Par ce biais, doit exister un socle d’échanges avec des personnes de confiance sur des 
savoir-faire, des expériences. Ces échanges génèrent aussi des actions bénéfiques pour 
l’agriculture, l’élevage, la pêche, la pisciculture la forêt en Afrique. 
 
Le concept : « Entre tradition et modernité en Afrique », regroupe tous les experts africains 
quel qu’en soit le pays d’origine ainsi que des espagnols, des belges, des luxembourgeois, 
des anglais, des français, des brésiliens, des turcs… 
 
Nous parlerons évidemment de financement de projets au cours de cette table ronde. 
 
14h30 questions 
 
 
Table ronde 2 
14h50 
On est ensemble pour lutter contre la corruption en Europe, en Afrique 
  
Mutualisons nos actions, travaillons ensemble, échangeons ; cette forme de collaboration 
permettra un apport non négligeable à nos deux continents. 
De plus, la protection des biens et des personnes et la lutte contre le terrorisme font partie 
intégrante de la lutte contre la corruption. 
La lutte contre la corruption permet également d’éviter la fuite de cerveaux, de main d’œuvre, 
et permet d’aider les populations locales à s’investir davantage dans leur pays en apportant 
leurs expériences et leurs compétences acquises quelquefois ailleurs. 
 
15h35 questions 
 
 
 
 

https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/sh/SMK1E8tUrCniLU0ILeNz4TRkNSRl/gKQrLfs2rFkK


 

 

Table ronde 3 
15h55 
Les jeunes, les femmes et l’innovation 
  
Les jeunes africains et les jeunes européens ont deux points communs fondamentaux : ils 
sont jeunes et la construction de l’avenir se fera avec eux. Ainsi que les femmes, sans elles, 
l’avenir ne pourra se construire. 
Pour faire émerger des talents, chacun devra s’appuyer sur l’expertise de l'autre, grâce à des 
échanges constructifs, pour affiner les idées d’innovations. Le but est de proposer des 
solutions novatrices aux défis de l’Afrique, dans le respect de l’environnement et des cultures 
locales. 
 
16h40 questions 
 
 
Table ronde 4 
17h00 
La santé 
 
Travaillons ensemble pour une santé accessible à tous, près de chez soi ! 
Quand en Afrique ou en Europe, on se souhaite quelque chose, c’est « la bonne santé » qui 
vient toujours en premier. Réalisons cela ensemble ! 
  
17h45 questions 
 
 
18h15 : Les prix Croissance PEACE de la croissance partagée 
             dont le prix de l’ambassadeur de l’année 
18h45 : Conclusions 
19h00 : Fin de la conférence 
19h45 : Diner officiel inscriptions (Tout règlement est définitif) 
  
 
 

Préinscription. (impérativement avant le 5 avril minuit) 
  
Salle Victor Hugo – Immeuble Jacques Chaban-Delmas – 101 rue de l’Université 75007 
Paris Metro Assemblée Nationale / Invalides. Pré-inscription obligatoire avant le 16 avril 2023 
12h. 
Une confirmation vous sera envoyée. 
Places limitées. 
Entrée libre et gratuite. Respect des règles sanitaires en vigueur. 
 
  
 
  
2) Les échanges Croissance PEACE, « Entre tradition et modernité en Afrique » 
regroupant Agriculture-Agronomie-Elevage-Halieutique-Forêt, de la conception à la 
consommation, en anticipant sur les changements climatiques 
  
Pour qui ? 
Pour les exploitants (petits aux gros) dans les domaines de l’Agriculture-Agronomie-Elevage-
Halieutique-Forêt, les experts , les fournisseurs de matériel (neufs, occasions), l’ingénierie, la 
recherche, l’irrigation, l’agroéquipement, l’agroenvironnement, les vendeurs de semences et 
plants, les vendeurs de produits pour animaux, la santé animalière, les transformateurs, les 
industriels, la chaîne de distribution, la sécurité alimentaire, les aidants aux contrats, les 
ministères, les organisations patronales, syndicales et coopératives, chambres d’agriculture, 
les écoles et universités, les investisseurs…qui travaillent en Afrique. 
 
Pour quelles raisons ? 

L’Afrique détient aujourd’hui 60% des terres non cultivées du monde (FAO) lui assurant un 
immense potentiel pour le futur de son agriculture qui n’est malheureusement pas encore 

https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/sh/SMK1E8tUrCniLU0ILeNz4TRkNSRl/diQJC0V73AHG


 

 

suffisamment développée. Sa population active qui travaille essentiellement dans le secteur 
de l’agriculture représente environ 65% et dépend de petits exploitants (souvent des 
femmes). 
 
De plus, riches en matières premières les pays d’Afrique peinent à transformer leurs 
ressources agricoles sur place en raison de contraintes liées à l’énergie et au manque 
d’infrastructures routières adaptées. 
 
Dans quels buts ? 

Les acheteurs étrangers préfèrent transformer leurs achats (produits agricoles…) dans leur 
pays privant ainsi l’Afrique d’une valeur ajoutée conséquente. Il convient, que les populations 
et les pays africains s’orientent rapidement vers une transformation de leur production locale 
avant de l’exporter ou de la consommer sur place (Croissance PEACE encourage toutes les 
initiatives prises dans ce sens depuis sa création). 
Il est clair que l’Afrique a le premier rôle à jouer dans cette nouvelle orientation et qu’il serait 
souhaitable qu’elle puisse intensifier ses efforts pour augmenter sa production agricole afin 
de faire reculer la famine et la pauvreté mais aussi pour que cesse l’importation inutile de 
certaines denrées alimentaires. Il reste beaucoup à faire, ces changements constitueront un 
vecteur important de sa croissance. 
 
Par ce biais, est créé un socle d’échanges avec des personnes de confiance sur des savoir-
faire, des expériences. Ces échanges génèrent des actions bénéfiques pour l’agriculture, 
l’élevage, la pêche, la pisciculture la forêt en Afrique. 
 
Nous soutiendrons activement toute action, initiée et gérée par les africains eux-mêmes. 
C’est l’intérêt de toutes les parties prenantes d’adopter cette forme de collaboration qui 
devrait permettre à l’Afrique de nourrir et d’enrichir sa population ainsi que de préserver les 
ressources pour les générations à venir. 
 
Les apports de Croissance PEACE ? 
La création de ces échanges pour une gestion durable des ressources provenant de la terre 
et de l’eau en Afrique est proposée par Croissance PEACE. Ils ont pour objet de regrouper « 
les meilleurs » en Agriculture-Agronomie-Elevage-Pêche-Pisciculture-Forêt pour l’Afrique 
afin de pouvoir proposer des actions, qui répondent aux besoins et aux attentes des 
africains. 
 
Les échanges Croissance PEACE « Entre tradition et modernité en Afrique » regroupent 
tous nos frères et sœurs africains quel qu’en soit le pays ainsi que des espagnols, des 
belges, des luxembourgeois, des anglais, des français, des brésiliens, des turcs, des 
chinois… 
 
Nos larges réseaux internationaux donnent sens à cette action africaine notamment pour le 
financement de vos projets. 
En mettant en commun les compétences et les relations de chacun en collaboration avec les 
africains, ces nouveaux acteurs peuvent contribuer à créer un véritable partenariat basé sur 
l'échange de connaissances et de compétences et permettre la transmission réciproque de 
savoirs leur permettant de capitaliser sur leur propre savoir-faire, qui est déjà extrêmement 
riche et varié. 
 
Les échanges Croissance PEACE « Entre tradition et modernité en Afrique » 
Agriculture-Agronomie-Elevage-Pêche-Pisciculture-Forêt ont pour finalité d’apporter 
un cadre structurant, des solutions, des partenariats, des partages d’expériences et 
du financement. 
 
En même temps il incite à sortir des idées préconçues et à rechercher des idées innovantes. 
 
Nous souhaitons connaitre vos besoins et attentes afin de qualifier les échanges futurs, les 
propositions, les réunions... Des missions pourront également être organisées en Afrique ou 
en Europe. 
 

Inscriptions   
 

https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/sh/SMK1E8tUrCniLU0ILeNz4TRkNSRl/e-9zfeFnPFZ7
https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/sh/SMK1E8tUrCniLU0ILeNz4TRkNSRl/e-9zfeFnPFZ7


 

 

  
On est ensemble ! 
Ludovic Emanuely 

Président Croissance PEACE 
  
   
  
3) Recherche de financement  
  
Si vous êtes en quête de financement pour votre projet d’entreprise, vous pouvez 
bénéficier de notre soutien en nous envoyant votre Business Plan pour étude. Nous 
évaluerons le potentiel de rentabilité de votre projet. Si votre projet est retenu, alors, 
nous mettrons en place un protocole d’accompagnement. 
  
Pour rappel, les projets que nous accompagnons doivent avoir un besoin de financement 
minimum d’EUR 10 millions. 
  
Avec mes amitiés, 
Auguste DAGO 
Directeur des investissements 
auguste.dago@croissancepeace.org 
 
 
  
4) Nos publications 
 
. A Armes égales citoyens ? La stratégie du looser (Intelligence économique) 
https://www.leseditionsdunet.com/livre/armes-egales-citoyens-la-strategie-du-looser 
 
. Le Partenariat Privé-Privé Performé Par le Public (6P) avec l’Afrique ; livre encouragé 

par l’Union Africaine 
https://www.leseditionsdunet.com/livre/partenariat-prive-prive-performe-par-le-public-le-6p 
 
. L’innovation africaine par les femmes ; seul livre consacré exclusivement sur le sujet 
https://www.leseditionsdunet.com/livre/linnovation-africaine-par-les-femmes 
 
  
  
5) De quel (s) produit (s) avez-vous besoin ? 
  
Nous sommes parfaitement prêts à vous présenter des offres sérieuses dans les domaines 
de l’agroalimentaire et des produits manufacturés. L’étendue et la fiabilité éprouvées de 
notre réseau dans ces domaines nous l’autorisent. 
 
Nos industriels et partenaires ont été sélectionnés sur leurs produits, leurs services, leur 
respect des délais et leur sérieux. Ils sont disponibles pour vous proposer leurs meilleures 
offres sur le produit ou service que vous recherchez, soit sur un produit déjà existant, soit en 
l’adaptant à votre marché, soit en le concevant spécifiquement (en accord avec votre cahier 
des charges). 
 
Nos partenaires transporteurs pourront vous proposer de bonnes quotations (transport 
compris, hors droits et taxes à l’importation) 
 
Mode d’emploi de Croissance PEACE Sourcing; 
Pour sourcer au plus juste, Croissance PEACE a besoin d’une demande officielle de votre 
part sur une feuille de papier avec entête de l’acheteur, date, signature et tampon, qui nous 
sera envoyée par mail. 
  
Votre lettre devra répondre à 6 points : 
1) Produit recherché 
2) Quantité et fréquence (ponctuelle, par mois, par an) 
3) Pays destinataire 

mailto:ludovic.emanuely@croissancepeace.org
mailto:auguste.dago@croissancepeace.org
https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/sh/SMK1E8tUrCniLU0ILeNz4TRkNSRl/KdI38aauLBzE
https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/sh/SMK1E8tUrCniLU0ILeNz4TRkNSRl/lcwL8cTsOeBu
https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/sh/SMK1E8tUrCniLU0ILeNz4TRkNSRl/8Z3hFyNjcmd4


 

 

4) Packaging 
5) Date de livraison prévue 
6) Vos coordonnées bancaires 
 
Vous recevrez ensuite dans un délai de 15 jours des propositions différenciées EXW ou 
FOB. contact@croissancepeace.org Bénédicte SPIRO 
  
   
  
6) Un jeu pour stimuler les fonctions cognitives et s'amuser...l'Œil du Gendarme 
  
Nous sommes très heureux de vous re-présenter le jeu intitulé l'Œil du Gendarme construit 
en partenariat avec le SIRPA-Gendarmerie (service de communication de la Gendarmerie). 
  
l'Œil du Gendarme, jeu de société (non numérique) est caractérisé par ses valeurs 
éducatives, inclusives, multi générationnelles, culturelles et bien sûr ludique. 
Ce jeu de société repose sur 3 piliers: observation, mémorisation, restitution avec comme 
support les véhicules de la gendarmerie. 
 
Il s’adresse à un public large. Les nombreuses possibilités du jeu permettent une adaptation 
en fonction de la catégorie des joueurs; le spectre est étendu, de personnes souffrant d’une 
défection des fonctions cognitives à des personnes jouissant d’une mémoire et une rapidité 
d’esprit exceptionnelle en passant par les enfants, les jeunes, les adultes et grands-
parents… 
 
Plus d’information sur www.ludolinventeur.com 
  
Pour acheter le jeu : contact@ludolinventeur.com 
  
 

  
Pensons positif et agissons constructif !  
Bien cordialement 
  

  

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Ludovic EMANUELY 
President – Croissance PEACE 
Chede- RC gend- IIIC 
+33 6 80 26 97 19 
www.croissancepeace.org 
ludovic.emanuely@croissancepeace.org 
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mailto:%E2%80%8Bcontact@ludolinventeur.com
https://2tvlo.r.ag.d.sendibm3.com/mk/cl/f/YUhRqUGooy7fecTnnAz3Dsv90vpL1IHWKnOxYxXL6T3kUuZB9QMCztn_oBMc1nhHQcDNAHogIss982Gi55EoQPL5tBkmwtSgh9HWmdlHXJeTQAENFCkthPj2YYmFPt5BfD0wycxjpwkvs-snP_kC6YbPn9O_5hXqNS4e6K9CNl0
mailto:ludovic.emanuely@croissancepeace.org


 

 

 
 

  

 
  

 
  

  

 

 

 

 

English 
     

 
 

 

 
 
 
                                            Shared Growth With Africa 
                                            to prosper Together .. 
  

 

 

  

 

 
 Hello, 
 
 
Letter summary:  
  
  
1) 7th International Croissance PEACE Conference 
  
2) The exchanges “Between tradition and modernity in Africa” bringing 
     together Agriculture-Agronomy-Livestock-Fisheries-Forestry 
  
3) Search for financing 
  
4) Our publications 
  
5) What product(s) do you need? 
  
6) A game to stimulate cognitive functions and have fun 
  
  
I want to become a new subscriber for free 
The letter is distributed to 70,000 readers. You can distribute it to the competent authorities. 
Latest editorials 
  

***** 
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Reminder of the Croissance PEACE Objective: 
An Africa that controls its future in peace. 
 
The contribution of Croissance PEACE consists of facilitating for and between: 
. Entrepreneurs and investors 
. Buyers of products or services and suppliers 
. The adapted creation of agricultural, livestock, fishing and fish farming 
   sectors 
. Market opening 
. Technology transfer 
. The fight against corruption 
. Exchanges and sharing of experiences between professionals and experts 
. Adapted training 
. International reputation 
. Lobbying 
…. 
 
based on our charter 
  
 
  
1) 7th International Croissance PEACE Conference 
  

Victor Hugo Room – Jacques Chaban-Delmas Building 
101 rue de l’Université 75007 Paris, 

Assemblée Nationale 
Monday April 15, 2024 
12:00 p.m. – 7:00 p.m. 

 
  
  
Theme: We are together with Africa! 
  
Framework note: 
Collective, African and European intelligence will undoubtedly offer a prosperous future to both 
continents. 
African forces, African talents, African expertise, African potentials must combine with European 
forces, European talents, European expertise, European potentials to give the best to Africans and 
Europeans while respecting traditions, cultures , sociology, laws applicable in Africa and Europe. 
 
Mutual respect is our principle. Propose and not impose, must be the common rule. Remember that 
what is beneficial on one side may not be desirable on the other, and vice versa. 
“We are together with Africa” also implies mutual trust which allows us to pool our skills. For 
example: African industrialists are looking for investors, Europe has them! 
  
The work of Croissance PEACE is to promote more ambitious and balanced cooperation between 
Africa and Europe, through a paradigm shift. This is the positioning of Croissance PEACE since its 
creation. Exit the predators of the African continent, make way for sincere relations of friendship, 
exchange, fraternity and cooperation. 
  
As an extension of this desire to “We are together with Africa”, universal values such as equal 
rights, the emancipation of women, the inclusion of young people, ethics and good governance 
must constitute essential cross-cutting themes. Sustainable peace, security and stability in Africa 
will also be common goals, as they are essential conditions for prosperity. 
So, what are the concrete and immediate actions to take, in resonance with the proposed theme? 
  
This 7th international Croissance PEACE conference will provide you with the answers. 
  

Pre-registration. (must be before April 5 midnight) 
  
  

https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/sh/SMK1E8tUrCniLU0ILeNz4TRkNSRl/qB5YBRL4IjNV
https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/sh/SMK1E8tUrCniLU0ILeNz4TRkNSRl/qybdwDZxF_oR


 

 

Provisional Program 
  
. 12:00: Welcome of listeners; allow time (large listeners + security controls) 
             Networking 
. 1:00 p.m.: Opening of “PEACE Growth 2024” Guillaume GOUFFIER-CHA, 
                   deputy for Val de Marne 
. 1:10 p.m.: Introduction to the debates, Ludovic EMANUELY, president of 
                   Croissance  PEACE  
. 1:25 p.m.: Grand Speaker 
  
  
Round table 1 
1:45 p.m. 
We are together “Between tradition and modernity in Africa” 
Agriculture-Agronomy-Livestock-Fishing-Fish farming-Forestry 
  
Foreign buyers prefer to process their purchases (agricultural products, etc.) in their country, thus 
depriving Africa of significant added value. African populations and countries should quickly move 
towards transforming their local production before exporting it or consuming it locally. 
  
It is clear that Africa has a vital role to play in this new direction and that it would be desirable if it 
could intensify its efforts to increase its agricultural production in order to reduce famine and 
poverty, but also to put an end to the unnecessary importation of certain foodstuffs. There is still 
much to do, these changes will make it possible to constitute an important vector of its growth. 
Through this, there must be a basis for exchanges with trusted people on know-how and 
experiences. These exchanges also generate beneficial actions for agriculture, livestock, fishing, 
fish farming and forestry in Africa. 
The concept: “Between tradition and modernity in Africa”, brings together all African experts 
regardless of country of origin as well as Spaniards, Belgians, Luxembourgers, English, French, 
Brazilians, Turks… 
  
We will obviously talk about project financing during this round table. 
  
2:30 p.m. questions 
  
 
Round table 2 
2:50 p.m. 
We are together to fight corruption in Europe and Africa 

 
Let's pool our actions, work together, exchange; this form of collaboration will make a significant 
contribution to our two continents. 
 
In addition, the protection of property and people and the fight against terrorism are an integral part 
of the fight against corruption. 
The fight against corruption also helps prevent the brain drain and workforce, and helps local 
populations invest more in their country by bringing their experiences and skills sometimes acquired 
elsewhere. 
  
3:35 p.m. questions 
  
  
Round table 3 
3:55 p.m. 
Youth, women and innovation 
 
Young Africans and young Europeans have two fundamental points in common: they are young and 
the construction of the future will be done with them. As with women, without them, the future 
cannot be built. 
 
To bring out talents, everyone will have to rely on the expertise of the other, through constructive 
exchanges, to refine ideas for innovations. The goal is to propose innovative solutions to Africa's 



 

 

challenges, while respecting the environment and local cultures. 
  
4:40 p.m. questions 
  
 
Round table 4 
5:00 p.m. 
Health 
  
Let's work together for health accessible to all, close to home! 
When in Africa or Europe, we wish for something, it is “good health” that always comes first. Let's 
do this together! 
 
5:45 p.m. questions 
 
6:15 p.m.: The Croissance PEACE awards for shared growth including 
                  the Ambassador of the Year award 
6:45 p.m.: Conclusions 
7:00 p.m.: End of the conference 
7:45 p.m.: Official registration dinner (All regulations are final) 
  

Pre-registration. (must be before April 5 midnight) 
  
  
Victor Hugo Room – Jacques Chaban-Delmas Building – 101 rue de l’Université 75007 Paris Metro 
National Assembly / Invalides. Pre-registration required before April 16, 2023 at 12 p.m. 
 
A confirmation will be sent to you. 
Limited places. 
Free admission. Compliance with current health rules. 
  
  
2) Croissance PEACE exchanges, “Between tradition and modernity in Africa” bringing 
together Agriculture-Agronomy-Livestock-Fishing-Fish farming-Forest, from design to 
consumption, anticipating climate change 
  
For who ? 
For operators (small to large) in the fields of Agriculture-Agronomy-Livestock-Fishing-Pisciculture-
Forestry, experts, equipment suppliers (new, used), engineering, research, irrigation, agro-
equipment, agri-environment, sellers of seeds and plants, sellers of animal products, animal health, 
processors, manufacturers, the distribution chain, food safety, helping them with contracts, 
ministries, employers' organizations, trade unions and cooperatives, chambers of agriculture, 
schools and universities, investors...who work in Africa. 
  
For what reasons ? 
Africa today holds 60% of the world's uncultivated land (FAO), giving it immense potential for the 
future of its agriculture, which is unfortunately not yet sufficiently developed. Its active population, 
which works mainly in the agricultural sector, represents around 65% and depends on small farmers 
(often women). 
In addition, rich in raw materials, African countries struggle to transform their agricultural resources 
on site due to energy constraints and a lack of suitable road infrastructure. 
  
For what purposes? 
Foreign buyers prefer to process their purchases (agricultural products, etc.) in their country, thus 
depriving Africa of significant added value. It is appropriate that African populations and countries 
quickly move towards transforming their local production before exporting it or consuming it locally 
(Croissance PEACE encourages all initiatives taken in this direction since its creation). 
It is clear that Africa has the leading role to play in this new orientation and that it would be desirable 
if it could intensify its efforts to increase its agricultural production in order to reduce famine and 
poverty but also to put an end to the unnecessary importation of certain foodstuffs. There is still 
much to do, these changes will constitute an important vector of its growth. 
This creates a basis for exchanges with trusted people on know-how and experiences. These 

https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/sh/SMK1E8tUrCniLU0ILeNz4TRkNSRl/RqhLRZ6nIxxA


 

 

exchanges generate beneficial actions for agriculture, livestock, fishing, fish farming and forestry in 
Africa. 
We will actively support any action, initiated and managed by Africans themselves. 
It is in the interest of all stakeholders to adopt this form of collaboration which should allow Africa to 
feed and enrich its population as well as preserve resources for generations to come. 
  
The contributions of Croissance PEACE? 
The creation of these exchanges for sustainable management of resources from land and water in 
Africa is proposed by Croissance PEACE. Their aim is to bring together “the best” in Agriculture-
Agronomy-Livestock-Fishing-Fish Farming-Forestry for Africa in order to be able to propose actions 
that meet the needs and expectations of Africans. 
 
The Croissance PEACE exchanges “Between tradition and modernity in Africa” bring together all 
our African brothers and sisters regardless of the country as well as Spaniards, Belgians, 
Luxembourgers, English, French, Brazilians, Turks, Chinese… 
  
Our large international networks give meaning to this African action, particularly for the financing of 
your projects. 
 
By pooling everyone's skills and relationships in collaboration with Africans, these new actors can 
contribute to creating a real partnership based on the exchange of knowledge and skills and allow 
the reciprocal transmission of knowledge allowing them to capitalize on their own know-how, which 
is already extremely rich and varied. 
  
The Croissance PEACE exchanges “Between tradition and modernity in Africa” Agriculture-
Agronomy-Livestock-Fishing-Fish farming-Forest aim to provide  structuring 
framework, solutions, partnerships, sharing of experiences and financing. 
  
At the same time it encourages people to break away from preconceived ideas and seek innovative 
ideas. 
  
We want to know your needs and expectations in order to qualify future exchanges, proposals and 
meetings... Missions could also be organized in Africa or Europe. 
  

Registrations 

 
  
We are together ! 
Ludovic Emanuely 
President Croissance PEACE 
  
  
3) Search for financing  
 
If you are looking for financing for your business project, you can benefit from our support 
by sending us your Business Plan for study. We will assess the profitability potential of your 
project. If your project is selected, then we will put in place a support protocol. 
 
As a reminder, the projects we support must have a minimum financing requirement of EUR 10 
million. 
 
My friendships, 
Auguste DAGO 
Director of Investments 
auguste.dago@croissancepeace.org 
 
 

 
 
  
  

https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/sh/SMK1E8tUrCniLU0ILeNz4TRkNSRl/iDdtj-OG9A7o
mailto:ludovic.emanuely@croissancepeace.org
mailto:auguste.dago@croissancepeace.org


 

 

4) Our publications 
  
. A Equal arms citizens? The loser's strategy (Business intelligence) 
https://www.leseditionsdunet.com/livre/armes-egales-citoyens-la-strategie-du-looser 
  
. The Private-Private Partnership Performed and Pushed by the Public (6P) with Africa; book 
encouraged by the African Union 
https://www.leseditionsdunet.com/livre/partenariat-prive-prive-performe-par-le-public-le-6p 
  
. African innovation by women; only book devoted exclusively to the 
subject https://www.leseditionsdunet.com/livre/linnovation-africaine-par-les-femmes 
  
  
 
5) What product(s) do you need? 
  
We are perfectly ready to present you serious offers in the fields of agri-food and manufactured 
products. The breadth and proven reliability of our network in these areas allows us to do so. 
  
Our manufacturers and partners have been selected on the basis of their products, their services, 
their compliance with deadlines and their seriousness. They are available to offer you their best 
offers on the product or service you are looking for, either on an already existing product, or by 
adapting it to your market, or by designing it specifically (in accordance with your specifications). 
  
Our transport partners will be able to offer you good quotations (transport included, excluding import 
duties and taxes) 
Instructions for use of Croissance PEACE Sourcing; 
To source as accurately as possible, Croissance PEACE needs an official request from you on a 
sheet of paper with the buyer's letterhead, date, signature and stamp, which will be sent to us by 
email. 
  
Your letter must respond to 6 points: 
1) Product sought 
2) Quantity and frequency (one-off, per month, per year) 
3) Recipient country 
4) Packaging 
5) Expected delivery date 
6) Your bank details 
  
You will then receive differentiated EXW or FOB proposals within 15 
days. contact@croissancepeace.org Bénédicte SPIRO 
  
  
  
6) Good deal.... 
  
Sale of new Japanese brand Pick-ups (large quantity) from the United Arab Emirates. Immediate 
availability upon agreement. 
Make a proposal: contact@croissancepeace.org 
  

Think positive and act constructively!  
Best regards  
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https://2tvlo.r.bh.d.sendibt3.com/mk/cl/f/sh/SMK1E8tUrCniLU0ILeNz4TRkNSRl/q914HjnNSZyN
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Ludovic EMANUELY 
President – Croissance PEACE 
+33 6 80 26 97 19 
www.croissancepeace.org 
ludovic.emanuely@croissancepeace.org 
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